



Inicio / Energía / Ecopetrol inicia proceso para comercializar entre 12 y 26 GBTUD de gas del campo Floreña

# Ecopetrol inicia proceso para comercializar entre 12 y 26 GBTUD de gas del campo Floreña

Paola Noticias en Línea - 11 septiembre, 2025

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp] [Email] [Print]

Ecopetrol anunció el inicio de un nuevo proceso de comercialización de gas para colocar en el mercado entre 12 GBTUD y 26 GBTUD producido en el campo Floreña, departamento del Casanare, durante los años 2026, 2027 y 2028.

Por medio de esta iniciativa, que hace parte de las acciones que desarrolla Ecopetrol para contribuir al abastecimiento de gas natural en Colombia, se ofrecerán bloques anuales de largo plazo de la siguiente manera: 25 GBTUD para el próximo año, 12 GBTUD para el 2027 y otros 12 GBTUD para el 2028, lo que permitirá ampliar la cobertura de la demanda actual.

Los interesados en el proceso de comercialización podrán realizar las solicitudes de compra entre el 16 y 17 de septiembre, la asignación se realizará entre el 18 y el 24 de septiembre, el cierre y registro de contratos será entre el 29 de septiembre y el 3 de octubre.

Cabe recordar que en junio de 2025 la Empresa adelantó un proceso de comercialización de gas de los campos de Cusiana y Cupiagua, a través del cual asignó hasta 132 GBTUD de gas nacional e importado a empresas distribuidoras y comercializadoras que operan en el mercado colombiano.

El gas proveniente de dichos campos nacionales se prioriza en su asignación, conforme a la normativa definida por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG).

Además, Ecopetrol asignó a 18 agentes un total de 60 GBTUD de gas importado que ingresará al país por la costa pacífica colombiana entre el segundo y tercer trimestre de 2026, para cubrir otros sectores de la cadena de suministro de gas natural.

### Medidas adicionales

Con el propósito de contribuir a atender la demanda del energético, la Empresa también ha maximizado las eficiencias en su consumo de gas. A junio de 2025 logró una reducción aproximada de 8% en sus autoconsumos de este combustible.

Así mismo, en el Piedemonte Llanero se perforan los pozos Floreña N18, Andina Este y FRUp16, con los cuales se busca aumentar las reservas y la producción de gas; además están en etapa de planeación cinco pozos adicionales en la región, que se perforarían entre 2025 y 2026.

En el Valle Medio del Magdalena se están madurando proyectos de intervención en pozos existentes, con el objetivo de reactivar pozos previamente cerrados y habilitar nuevas zonas productoras con gas asociado al crudo.

En el caso de la alternativa de importación de gas, avanzan los análisis para aprovechar activos y facilidades del Grupo Ecopetrol, con el propósito de desarrollar proyectos de regasificación en La Guajira o en Coveñas (Sucre).

De forma paralela se adelantan conversaciones con el mercado global de Unidades de Regasificación de Almacenamiento Flotante (FSRU, por sus siglas en inglés) y sistemas de fondeo, para conocer tiempos de construcción y disponibilidad de dichos equipos.

Estas medidas ratifican el papel de Ecopetrol como actor clave en el abastecimiento de gas natural, con el fin de contribuir al suministro del energético en los próximos años y mitigar el impacto en los precios para los consumidores.

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp] [Email] [Print]



Weather widget for Yopal showing 21°C, 93% humidity, and 1.62 km/h wind. Includes icons for weather conditions and a 5-day forecast.

### Más de Noticias en Línea

- Corregimiento de Tilodirán estrenó su vía con una feria campesina
A la cárcel hombre que al parecer agredía de manera reiterada a su compañera sentimental en Maní
Por hurtar dinero al interior de una empresa en Yopal, fue capturado
Prosperidad Social no paga subsidio a personas fallecidas
Exitoso balance del Plan Democracia: más de 21 millones de personas ejercieron su derecho al voto
Cayeron «Los del Bosque» banda dedicada al tráfico de estupefacientes en Tunja
El Ejército Nacional desarrolla iniciativas para prevenir el suicidio
Por alerta sanitaria en Paz de Ariporo, ICA y Corporinoquia unen esfuerzos para proteger la fauna silvestre
En Villavicencio, Ejército capturó a 9 personas que prestarían servicios al Clan del Golfo
Gobernación del Meta enciende motores del 56° Torneo Internacional del Joropo



# ECOPETROL DECLARA COMERCIALIDAD DEL DESCUBRIMIENTO LORITO

**Nuevo campo comercial en el Meta, la comercialidad más grande declarada por la compañía en la última década**

**Energía**  
Su cercanía a la infraestructura de producción y transporte existente facilita la producción comercial del hidrocarburo y permite materializar sinergias con los proyectos de desarrollo de la zona.

24 junio, 2025

24 junio, 2025  
Nuevo campo comercial e...

24 junio, 2025  
Cusianagas anuncia nor...

14 junio, 2025  
Actualización sobre mant...

13 junio, 2025  
Gobernación de Arauca, ...



## Pauta con nosotros

Contacta con Nosotros  
Noticias en Línea